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3 The CJRS is devoted to filling a void in the Canadian social science literature by 
contributing to the development of regional science and regional studies. More broadly, 
the objectives of the journal are to provide an outlet for interdisciplinary research on 
regional and urban issues, encourage academics to undertake research on regional 
issues and promote the exchange of ideas across different academic disciplines.

La RCSR est dédiée à combler un espace vacant dans la littérature canadienne en 
science sociale en contribuant au développement de la science régionale et des 
études régionales. Plus spécifiquement, les objectifs du journal sont de procurer un 
lieu d’échange pour les recherches interdisciplinaires sur des sujets régionaux et 
urbains, d’encourager les chercheurs à entreprendre des recherches sur des sujets 
à connotation régionale et de promouvoir les échanges d’idées entre les différentes 
disciplines académiques formant la science régionale.
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